



6 NOUVELLES CRÈCHES “LES PETITS CHAPERONS ROUGES” OUVERTES EN SEPTEMBRE



Saint-Ouen, le 10 octobre 2024 - “[Les Petits Chaperons Rouges](#)”, premier réseau de crèches privées en France, a ouvert 6 nouveaux établissements en France au mois de septembre.

La crèche Parclairs au Perreux-sur-Marne :

La structure multi-accueil, dirigée par Andréa Farto, accueille ses premiers enfants depuis le 16 septembre 2024. Elle est située dans les locaux flambant neufs au 10 rue Parclairs. Ouverte de 7h30 à 18h30, ce sont 6 professionnelles qui accueillent aujourd’hui 20 enfants de l’âge de 2 mois et demi à 6 ans. La crèche est dotée d’un bel espace lumineux de 187 m² autour de 40 m² de jardin. Equipée d’une salle de jeux d’eau et de motricité la crèche répond de plus au plus aux

critères d'exigences du groupe en termes de Développement Durable. Elle bénéficie d'une équipe pluridisciplinaire et motivée !

La structure va augmenter sa capacité progressivement au fil des mois, l'objectif étant d'accueillir 23 enfants avec une équipe de 7 professionnelles. Le groupe est donc à la recherche de candidats pour des postes d'éducateur de jeunes enfants (EJE) et de titulaire du certificat d'aptitude professionnelle de petite enfance.

Pour plus d'informations : <https://www.lpcr.fr/creches/le-perreux-sur-marne/1405/>

La crèche Général Catroux à Limoges :

La structure multi-accueil, dirigée par Pauline Blancher, accueille ses premiers enfants depuis le 2 septembre 2024. Elle est située dans les locaux au 15 Rue du Général Catroux. Ouverte de 7h30 à 18h30, ce sont 8 professionnelles qui accueillent aujourd'hui 21 enfants de l'âge de 3 mois à 2 ans et demi. La crèche bénéficie d'une équipe complète, pluridisciplinaire et motivée !

Pour plus d'informations : <https://www.lpcr.fr/creches/limoges/1362/>

La crèche Les Belges à Nantes :

La structure multi-accueil, dirigée par Malika Tararbit, accueille ses premiers enfants depuis le 2 septembre 2024. Elle est située dans les locaux au 106 boulevard des Belges. Ouverte de 8h à 19h, ce sont 6 professionnelles qui accueillent aujourd'hui jusqu'à 25 enfants de l'âge de 2 mois et demi à 4 ans. La crèche bénéficie d'une équipe complète, pluridisciplinaire et motivée ! Côté berceaux, il en reste sept disponibles chez les moyens grands, mais la section des tout-petits est déjà complète. Les demandes d'inscription se font via le site www.lpcr.fr.

Pour plus d'informations : <https://www.lpcr.fr/creches/nantes/1364/>

La crèche l'Ilot Câlin à Nogent-sur-Oise :

La structure multi-accueil, dirigée par Aurélie Aymard, accueille ses premiers enfants depuis le 2 septembre 2024. Elle est située dans les locaux flambant neufs au 12 cavée mal à main. Ouverte de 07h30 à 19h00, ce sont 11 professionnelles qui accueillent aujourd'hui 36 enfants de l'âge de 10 semaines à 4 ans. La crèche est dotée d'un bel espace lumineux de 390 m² autour de 200 m² de jardin. Equipée d'une salle de jeux d'eau, d'une salle Snozelen et une salle de motricité la crèche répond de plus en plus aux critères d'exigences du groupe en termes de Développement Durable. Elle bénéficie d'une équipe complète, pluridisciplinaire et motivée !

Pour plus d'informations : <https://www.lpcr.fr/creches/nogent-sur-oise/1408/>

La crèche Villebois Mareuil à Rennes :

La structure multi-accueil, dirigée par Chloé Wojciechowski, accueille ses premiers enfants depuis le 2 septembre 2024. Située dans les locaux flambant neufs au 69 boulevard Villebois Mareuil, cette crèche entreprise est ouverte de 7h30 à 19h00. Ce sont 8 professionnelles qui accueillent aujourd'hui 20 enfants de l'âge de 2 mois et demi à 6 ans. Elle bénéficie d'une équipe complète, pluridisciplinaire et motivée ! Côté berceaux, il en reste quelques-uns disponibles chez les grands, mais la section des tout-petits est déjà complète. Les demandes d'inscription se font via le site www.lpcr.fr.

Pour plus d'informations : <https://www.lpcr.fr/creches/rennes/598/>

La crèche Madame de Sanzillon à Clichy :

Sous la direction de Rebecca BREDOIRE LEVY, la crèche offre un environnement serein et propice au développement des tout-petits. Avec une capacité d'accueil de 31 enfants âgés de 2 mois et demi à 4 ans, la structure est ouverte du lundi au vendredi, de 07h30 à 19h00. Ce sont 10 professionnelles de la petite enfance, passionnées et expérimentées, qui encadrent au quotidien les enfants dans un espace lumineux, pensé pour leur bien-être et organisé autour d'un jardin verdoyant.

Cette nouvelle crèche est également un modèle en termes de Développement Durable, répondant aux exigences élevées du groupe. Les matériaux écologiques et les pratiques respectueuses de l'environnement sont au cœur de cette réalisation, permettant aux enfants de grandir dans un cadre sain et écoresponsable.

L'équipe pluridisciplinaire, composée d'éducatrices de jeunes enfants, d'auxiliaires de puériculture, et d'autres spécialistes de la petite enfance, est pleinement mobilisée pour offrir un accompagnement de qualité et personnalisé à chaque enfant. Les Petits Chaperons Rouges réaffirment ainsi leur engagement à assurer non seulement la sécurité et le confort des enfants, mais aussi à favoriser leur épanouissement et leur apprentissage dans un environnement stimulant et bienveillant.

Pour plus d'informations : <https://www.lpcr.fr/creches/clichy/1372/>

La communication au cœur d'un accompagnement personnalisé

Sensibles au bien-être des enfants et parents accueillis dans toutes les structures du groupe, les professionnel(le)s veillent à proposer un suivi personnalisé à chaque famille. Ils possèdent les compétences nécessaires pour assurer un accompagnement de qualité. À l'écoute des besoins de chaque famille, ils prennent à cœur l'accompagnement dans leur parentalité. Permettant de créer une relation de confiance avec les parents, une communication orale constante est mise en place et bientôt via une application dédiée où seront disponibles les transmissions et d'autres informations telles que des photos de leur enfant.

“Le groupe “Les Petits Chaperons Rouges” est déterminé à offrir un service de la Petite Enfance de grande qualité pour les familles. Nous nous engageons ainsi auprès d’elles à proposer un service d’accueil avec un haut niveau de confiance, d’exigence et de joie ! » commente Sacha Tikhomirow, **Directeur Général des Petits Chaperons Rouges**. *“Alors que la demande des parents d’avoir accès à un mode de garde de qualité pour leurs enfants est de plus en plus importante et essentielle, notre ambition est d’offrir une place en crèche au plus grand nombre de familles partout en France en apportant le meilleur accompagnement grâce à notre pédagogie innovante et à l’expertise de nos équipes. Nous sommes fiers de proposer une structure d’accueil de qualité aux français !”*

« Contribuer, pas à pas, à l'éveil des générations »

Les équipes mettent en place divers ateliers favorisant le développement de l'enfant au quotidien, par le jeu et le goût, dans sa sociabilisation et dans sa motricité. En effet le groupe "Les Petits Chaperons Rouges" a développé le cadre pédagogique le plus innovant : **les « 5C », les cinq compétences clef du XXIème siècle**. Fondé sur le consensus pluridisciplinaire international adopté par l'UNESCO, l'OCDE et Harvard, elles comprennent « Communication, Coopération, Pensée Critique, Créativité », auxquelles nous avons ajouté une compétence qui nous est chère, car elle reflète nos engagements responsables : le C du Citoyen Responsable.

Grâce à ces 5C, les professionnel(le)s en crèche mettent en valeur les compétences et le potentiel de chaque enfant, en accordant une grande importance à leurs émotions, leurs relations humaines et leur développement social. Chez Les Petits Chaperons Rouges, il est essentiel de créer un environnement bienveillant et stimulant, où chaque enfant peut s'épanouir et grandir dans le respect de ses singularités. Le groupe est fier de participer à leur éveil, étape par étape, et de construire ensemble un avenir durable pour les générations futures.

Des structures d'accueil rassurantes et bienveillantes...

Chaque crèche bénéficie d'un aménagement soigneusement pensé en interne, en accord avec une charte architecturale qui garantit un standard homogène d'un établissement à l'autre. Tous les équipements et consommables sont revus et validés par l'équipe pédagogique. Les crèches sont des lieux sécurisés et responsables conçus à partir de matériaux biosourcés, aménagés et équipés de matériels, mobiliers et électroménagers professionnels et ergonomiques afin de préserver la santé et la sécurité des professionnel(le)s et des enfants.

... sécurisées et accessibles !

Les structures sont suivies par la Protection Maternelle et Infantile (PMI) validant la conformité de l'établissement et assurant la sécurité des enfants. Ils peuvent ainsi se mouvoir en toute liberté même dans l'espace extérieur, sous le regard bienveillant des professionnels. Conventionnée par la CAF, elles bénéficient d'une aide au fonctionnement via la prestation de service unique (PSU), permettant ainsi aux familles d'être accueillies selon les mêmes conditions tarifaires qu'une crèche municipale.

Les crèches fournissent les repas, le lait, les produits de soin et les couches.

À propos des “Petits Chaperons Rouges”

Notre mission ? Contribuer, pas à pas, à l'éveil des générations ! Créé en 2000 par Jean-Emmanuel Rodocamachi, le groupe “Les Petits Chaperons Rouges” est le pionnier français des crèches privées et un acteur reconnu pour sa qualité pédagogique. Avec plus de 800 crèches en propre, 2 160 crèches partenaires en France soit près de 3 000 structures d'accueil, 9 000 employés, plus de 20 000 enfants de 30 000 familles accueillis chaque jour (représentant 1% d'une génération), le groupe est le 2ème acteur éducatif en France ! Créateur de « Crèch'EXPERT », la première certification dédiée aux établissements d'accueil des jeunes enfants, “Les petits Chaperons Rouges” offrent des engagements qualité rassurants. De plus, le cadre pédagogique et éducatif est clair et innovant. Celui-ci est basé sur les « 5C » : les cinq compétences clef du XXIème siècle (Communication, Coopération, Pensée Critique, Créativité), auxquelles nous avons ajouté une compétence qui nous est chère, car elle reflète nos engagements responsables : le C du Citoyen Responsable.

Retrouvez-nous sur :

- [Notre site Internet](#)
- [Facebook](#)
- [Instagram](#)
- [YouTube](#)
- [LinkedIn](#)

Espace presse accessible ici : <https://www.lpcr.fr/fr/espace-presse>

Contact presse :

NICOLAS BADEY : n.badey@lpcr.fr - 07 57 43 35 56